

SAMEDI 1er MAI 2021 A REDON

Journée internationale du travail

Solidarité internationale – Justice Sociale – Paix



RENDEZ-VOUS à partir de 11H00

devant la Sous-préfecture (place de Bretagne).

DEVANT L'OFFICE DE TOURISME :

EXPRESSIONS ARTISTIQUES : musique, chant ...

EXPOSITION SUR LA COMMUNE DE PARIS.

A 14H00, AGORA: Prises de paroles et débats :

SANTE, EDUCATION, EMPLOI, CULTURE, PRECARITE, FEMINISME, JEUNESSE, ECOLOGIE, ...

A 15H00, Reconstitution TABLEAU VIVANT :

LE RADEAU DE LA MEDUSE ... des luttes !

VENEZ habillé avec le costume de vos métiers pour la photo.

Depuis plus d'un an, le monde entier est bouleversé par la pandémie de Covid-19.

Cette crise est multiple et a de nombreuses conséquences dans le domaine de la santé en premier lieu, mais aussi sur les questions économiques et sociales ainsi que sur le plan de la démocratie.

Elle a mis en avant les limites et les conséquences désastreuses de décennies de politiques libérales menées pour le seul profit des intérêts capitalistes. Chaque jour, le gouvernement et sa majorité mettent en œuvre de nouvelles contraintes et de nouvelles diversions afin de masquer leurs échecs face à la gestion de la pandémie.

Au lieu de tout mettre en œuvre pour s'unir, au niveau planétaire, afin de se concentrer sur l'éradication du virus, les réflexes des tenants du capitalisme demeurent les mêmes : **tout faire, quoi qu'il en coûte, pour continuer l'accumulation des profits tout en tentant de réduire les libertés.**

En France, cela passe par la poursuite et l'accélération des politiques régressives engagées avant la pandémie et par des annonces de nouvelles mesures à venir pour "payer la crise".

Ainsi, la réforme de l'assurance chômage est un recul sans précédent pour les personnes sans emploi, avec des pertes de centaines d'euros d'indemnisation mensuelle. La réforme des retraites que nous avons combattue dans l'unité -un temps oubliée pendant la crise sanitaire- revient dans les projets du gouvernement.

Cela passe aussi par des projets de lois (sécurité globale, laïcité confortant les principes républicains, ...) répressives, anti-démocratiques, liberticides et stigmatisantes pour une partie de la population, en flattant la fraction la plus rétrograde de l'électorat tout en réduisant les droits des citoyennes et des citoyens, notamment ceux de revendiquer et manifester.

Pourtant, que ce soit en France, en Europe et dans le monde, des voix s'élèvent, des luttes s'organisent afin que la priorité soit donnée aux besoins de santé et que la place des travailleurs et travailleuses soit reconnue.

Aussi, en Ile-et-Vilaine, les luttes se sont multipliées ces dernières semaines : dans la culture, la santé, l'éducation, l'action sociale, l'énergie, les transports urbains, le commerce,... également des actions menées par les retraité-es, les étudiant-es.

Ensemble, dans l'unité syndicale, nous exigeons un plan de rupture avec les politiques et les logiques économiques qui nous ont menés là où nous sommes. Il y a nécessité de répondre de manière progressiste aux besoins de la population: réinvestir dans le services publics, relocaliser les productions industrielles, dans un cadre respectueux de l'environnement permettant de créer des emplois et d'augmenter les salaires, faire des vaccins un bien commun de l'humanité, s'attaquer aux réels problèmes auxquels est confrontée la jeunesse.

Voilà nos priorités ! Elles ne sont pas utopiques! L'argent existe pour les financer (les résultats indécents des grandes entreprises, le versement des dividendes, l'enrichissement des plus riches qui profitent de la crise actuelle).

DEFILES DU 1^{er} MAI



Faisons du 1er Mai 2021 une riposte au gouvernement!

Pour être plus fort, il faut être plus nombreux !